



Respaldarán diputados de la 4T cambio en la Secretaría de Hacienda



El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, respaldó la determinación de la presidenta Claudia Sheinbaum de aceptar la renuncia del secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, y señaló que es facultad de la mandataria la integración de su gabinete.

Cuestionado sobre esta dimisión, en plena negociación por el tema de los aranceles, precisó que las renunciaciones de todos los funcionarios públicos le corresponde a la presidenta aceptarlas o no y ella seguramente valoró este caso y los diputados avalan la decisión que tome.

No obstante, rechazó que esto pueda generar turbulencia en el ámbito financiero y la presidenta tiene la facultad de hacer los movimientos que considere necesarios.

“Es el momento que decide la presidenta, como jefa de Estado, aceptar o cambiar o designar es una decisión de ella y ella es la única que tiene la información para valorar una u otra modificación en su gabinete y yo respaldo su decisión”, aseguró al ser cuestionado sobre este tema.

Agregó que tiene respeto y cariño por Ramírez de la O, porque han sido compañeros del movimiento durante muchos años, y es un profesional con una capacidad sorprendente, pero advirtió que nadie es indispensable y en todo caso la única indispensable es la presidenta.

“Ni yo, ni Rogelio, ni nadie somos indispensables, somos un eslabón de la enorme maquinaria que representa el movimiento de la transformación que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum”, insistió.

Monreal Ávila precisó que a quien proponga la doctora Claudia Sheinbaum será respaldado o respaldada por la mayoría en la Cámara de Diputados e incluso adelantó que hablará con las otras fuerzas políticas para lograr el consenso.

Recordó que a este órgano legislativo le corresponde ratificar al secretario de Hacienda y a los altos funcionarios del sector.

Sobre el desencuentro con la vicecoordinadora de Morena, Gabriela Jiménez, Monreal Ávila insistió en que la fracción parlamentaria está firme y que no hay diferencias por el tema de la reforma constitucional contra la reelección y el nepotismo electoral, e incluso señaló que se ha comunicado con la diputada y no hay diferencias que subsanar. No obstante, recordó que el PAN fue el que impulsaba cerrarle el paso a Andrés Manuel López Beltrán a cargos públicos, pero no es un tema que haya causado problemas.

<https://ovaciones.com/respaldaran-diputados-de-la-4t-cambio-en-la-secretaria-de-hacienda/>